

"Vamos a la Caverna: Retrospectiva de Fernando Vélez en la Casona Municipal"

Una exposición que recorre 15 años de performática creativa

El miércoles 18 de diciembre de 2024 a las 19 horas se inaugura la muestra "Vamos a la Caverna", una retrospectiva del artista Fernando Vélez, en la Casona Municipal de Córdoba. Curada por Eva Finquelstein, esta exposición estará abierta hasta abril de 2025 y presenta un recorrido por los proyectos más emblemáticos del autor, desde 2009 hasta la actualidad.

La muestra invita al público a adentrarse en la "cueva personal" de Vélez, explorando sus diversas materialidades y lenguajes artísticos, como la fotografía, el video, instalaciones y objetos. Con una trayectoria que abarca la carpintería, la realización audiovisual, la performance y la escritura, Vélez ha colaborado con destacados artistas locales y actualmente dirige Casa Transformer.

Invitación y datos prácticos:

- Inauguración: miércoles 18 de diciembre de 2024, 19:00 h
- Duración: Hasta abril de 2025
- Lugar: Casona Municipal, Córdoba (Gral. Paz 395, Córdoba capital)
- Entrada: Libre y gratuita

Información para prensa:

Para consultas, o material adicional https://vamosalacaverna.com.ar/
https://www.instagram.com/fenanciockles